

## DECLARACION DE LOS PRESIDENTES DE CENTROAMERICA Y DEL PRIMER MINISTRO DE BELICE SOBRE LA CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE LA POBLACION Y EL DESARROLLO A REALIZARSE EN EL CAIRO EN SETIEMBRE DE 1994

**L**a familia es la organización básica de la sociedad y el principal agente en la transmisión y el desarrollo de sus valores. Estos valores, entre los que sobresalen la libertad, el bien común, la equidad y el respeto mutuo, constituyen el fundamento de las sociedades democráticas y deben ser promovidos en toda forma posible.

La familia debe sustentarse en el respeto a la vida desde su concepción y en la unión del hombre y la mujer según lo definen nuestras tradiciones. Es obligación del Estado dictar políticas de desarrollo social y económico que garanticen la movilidad social y la igualdad de derechos y oportunidades para hombres y mujeres, niñas y niños, y promuevan la paternidad y maternidad responsables como requisitos para la concreción de nuestro compromiso con la revalorización de la familia.

Estamos convencidos que debemos defender los valores morales y espirituales de nuestras sociedades, sólidamente fundados en nuestra cultura, a fin de crear condiciones de vida que permitan el desarrollo sostenible de nuestros pueblos.

En el marco de nuestras legislaciones, reiteramos nuestro derecho como naciones soberanas a decidir en materia de población y establecer políticas acordes con nuestros principios y propias realidades.

Estos criterios normarán la posición de las delegaciones centroamericanas ante la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo que se realizará en El Cairo, el próximo mes de setiembre.

Guácimo, Limón, Costa Rica, 20 de agosto de 1994